

1er salon inter mecatronique les 1er et 2 octobre à Angoulême

mercredi 1er octobre 2008, par [lpe](#)

La Chambre de Commerce et d'Industrie d'Angoulême organise les 1er et 2 octobre 2008 à l'Espace Carat (Angoulême) le **1er Salon biennal des Systèmes et Technologies Mécatroniques**.

En Charente, les activités combinant la mécanique, l'électronique et les technologies de l'informatique rassemblent 6 500 emplois dans 200 entreprises. A l'échelle régionale, elles représentent 500 établissements et 15 000 emplois.

Cette manifestation professionnelle a pour vocation de positionner le territoire sur les innovations dans un domaine d'activité largement maîtrisé par les entreprises charentaises. A titre d'exemple Leroy-Somer fabrique

actuellement 30 % de moteurs pilotés par électronique (70% dans dix ans).

Il s'agit donc d'une opportunité pour les entreprises régionales de la mécatronique de nouer des contacts commerciaux et de saisir les attentes des donneurs d'ordres.

A cette occasion, des tables rondes seront proposées sur le thème des futurs enjeux du secteur ainsi que des remises de prix de l'innovation et l'éco efficacité.

Une quarantaine d'exposants et un millier de visiteurs sont attendus.

Informations / courriel : info@intermecatronique.com

Tél : 05 45 20 55 62